

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan, adapun dapat ditarik kesimpulan mengenai tinjauan etika bisnis Islam terhadap upaya pemberdayaan karyawan pada usaha perikanan di Desa Gebangmekar, adalah sebagai berikut:

1. Kesimpulan yang dapat di ambil dari upaya dalam tahapan pemberdayaan karyawan di Desa Gebangmekar, rata-rata pengusahanya telah melakukan pemberdayaan karyawan dalam tahapan pemberdayaan seperti *desire*, *trust*, *confident*, *credibility*, *accountability*, dan *communication*, walaupun ada beberapa yang ketika di wawancarai oleh penulis masih belum paham mengenai pemberdayaan karyawan, namun secara tidak langsung pemilik tersebut telah melakukan upaya pemberdayaan karyawan, serta ada beberapa pengusaha perikanan yang masih belum memiliki karyawan sendiri. Pemberdayaan karyawan merupakan salah satu upaya untuk menciptakan lingkungan kerja yang aman dan nyaman sehingga karyawan dapat memberikan kontribusi yang optimal bagi perusahaan.
2. Pada tinjauan etika bisnis Islam terhadap upaya pemberdayaan karyawan sendiri yaitu adanya keterkaitan antara satu dengan yang lain seperti prinsip kejujuran, prinsip otonomi, prinsip saling menguntungkan, prinsip keadilan, serta prinsip integritas moral pada usaha perikanan di Desa Gebangmekar. Sehingga upaya pemberdayaan karyawan yang dilakukan oleh pengusaha perikanan di Desa Gebangmekar sudah sesuai dengan prinsip etika dalam berbisnis.

B. Saran

Adapun dengan adanya penelitian ini, peneliti mencoba mengemukakan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi peneliti

sendiri dan juga dapat bermanfaat bagi masyarakat luas, antara lain sebagai berikut:

1. Bagi para pengusaha perikanan di Desa Gebangmekar agar semuanya bisa melakukan pemberdayaan pada semua karyawannya, karena pemberdayaan karyawan akan sangat berdampak baik pada perusahaan dan juga pada karyawan.
2. Upaya pemberdayaan karyawan pada usaha perikanan di Desa Gebangmekar harus sesuai dengan prinsip etika dalam berbisnis, karena etika bisnis Islam dapat menjadi standar bagi seluruh karyawan dan pengusaha serta menjadikannya sebagai pedoman untuk melaksanakan pekerjaan sehari-hari.

